

 United Nations  
HEADQUARTERS • SECRETARIAT • NEW YORK, NY 10017

TEL.: 1-(212) 963-1224 • FAX: 1-(212) 963-1272

REFERENCE: M.Z.N.74.20091.QS (Notification Zone Maritime), Le 10 octobre 2009

Convention des Nations Unies sur le droit de la mer  
Montego Bay, le 10 décembre 1982

Dépôt par la France

d'une liste de ses coordonnées géographiques les plus  
conformément au paragraphe 2 de l'article 75 de la Convention

Le Secrétaire général des Nations Unies communique ce qui suit:

Le 5 août 2009, la France a déposé auprès du Secrétaire général, conformément au paragraphe 2 de l'article 75 de la Convention, une liste de coordonnées géographiques des points servant à délimiter la zone maritime extérieure de la zone économique exclusive française dans l'océan Indien.

Les textes du Décret n° 72-146 du 23 février 1972 portant création d'une zone économique exclusive dans les eaux des îles tropicales Côte d'Ivoire, Juan-de-Nova, Europa et Bassas da India, et du Décret n° 2007-272 du 21 août 2007 portant publication de l'accord entre la France et Madagascar portant sur la délimitation des zones économiques exclusives entre Madagascar, signé à Tananarive le 4 juillet 2005, ont reçu l'approbation de la liste des coordonnées géographiques.

La liste des coordonnées géographiques fait partie du système géodésique WGS84.

La liste des coordonnées géographiques de points, telle que déposée par la France, peut être consultée sur le site web de la Division à l'article 75, no. 71. 

# United Nations



# United Nations

HEADQUARTERS · SECRETARIAT · NEW YORK · NY 10017

TEL.: 1 (212) 963-1234 · FAX: 1 (212) 963-4876

REF:

M.Z.N.24.2009.1003 (MATERIALS DUE TO THE SECRETARY)

INTERIORITY ANNUAL

United Nations

Montego Bay, 10 December 1992

## Deposit by France

of a list of geographical coordinates of points  
pursuant to article 78, paragraph 2, of the Convention

The Secretary General of the United Nations communiqué 1126 (1992)

On 5 August 2009, France deposited with the Secretary General of the Convention, pursuant to article 78, paragraph 2, of the Convention, a list of geographical coordinates of points defining the limits of the exclusive economic zone of Tromelin Island and Rodriguez Island.

The deposit of the list of geographical coordinates of points was accompanied by the texts of Decree No. 78-124 of 22 January 1978, establishing an exclusive economic zone along the coasts of islands Tromelin, Glorieuses, îles du Nord, Rodrigues and les îles chagos; Decree No. 2007-1254 of 21 August 2007, ratifying the agreement between the Government of the French Republic and the Government of the Republic of Madagascar, on the Delimitation of Maritime Jurisdiction between the two Mediterranean areas signed at Saint-Denis on 14 April 2005.

The list of geographical coordinates of points is referred to the World Geodetic System 1984 (WGS84).

The list of geographical coordinates of points, as deposited by France, is available on the website of the Ministry of Foreign Affairs ([www.mfa.gov.dz](http://www.mfa.gov.dz)) and will be published in the *Law of the Sea Bulletin* No. 71.

S/L